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　　　　　魚津ロータリークラブ会報誌

２０１５－２０１６年度　　R　I　会長　　K.R.　ラビンドラン

２０１５－２０１６年度　　魚津RC会長　　羽田　陸朗

第301５回　　　野外奉仕活動例会（桃山運動公園）　　　　　　　　　　２０１６年　４月   １５日

１、点鐘・握手

２、ロータリーソング　「我等の生業」

３、ゲスト・ビジターの紹介　　なし

４、誕生祝

・４月１５日　池上夫人

　女房の誕生を祝って頂きまして、ありがとうございます。

　ロータリーに入って２０数年になりますが、ピタリ賞は初めてです。

　大変仲良くやっています。

　今後共よろしくお願いします。

・４月２７日　谷川夫人

　女房の誕生を祝って頂き、誠にありがとうございます。

　休みには時間を取って一緒に出掛けるように思っています。

　今後共、よろしくお願い致します。

５、会長挨拶　（羽田会長）

　　　　　　　　　　　　　　　　　・只今は、池上夫人、谷川夫人誕生日おめでとうございます。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　昨夜は熊本地方を中心に震度７の強大地震があり驚きました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　富山県、特に魚津市は地震の無いところ、歴史にも残って

　　　　　　　　　　　　　　　　　　いない幸いなまちですので安堵致しています。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　直下型地震状況を見ると断層がずっと通っていたという。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　日頃から建物被害に対する予防対策が必要であることを

　痛感します。

・４月は「母子の健康月間」です。

　母親の教育が母子の健康そのものを良くしていくという「母子手帳」、新しく母親となる

　人達への啓蒙が大切です。

　昔は大世帯でしたので、おばあちゃんから話を聞いていて心の安心感があったが、

　現在は核家族化によって、耳学問が乏しく、母親への啓蒙が大切になっています。

・先日は地区研修会・協議会へ中田エレクトが行ってきました。

　後程、その報告があります。

６、幹事報告　（愛宕ＳＡＡ）

・ガバナー事務所より受入れ学生について

・砺波ＲＣより地区研修・協議会参加お礼

・新川老人福祉会より挨拶状が来ています。



・４月例会案内

　４月２２日　旬を楽しむ夜間例会　（いけがみ）です。

　４月２９日　祝日「昭和の日」により休会です。

・４月ＳＡＡ補助は坪井さん、生駒さんです。

７、出席報告　（青山副委員長）

・本日の出席　２４名、欠席　５名、　出席率　７９．３％。

　３０１３回のメークアップは　１名、　修正出席率は７９．３％です。

８、ニコボックス　（平﨑委員）

・宮本さんより、ロータリーの桜の花が無事咲き誇りました。

　労災病院へ行く桜も、今大村さんで花嫁修業をしています。

　よく咲いています。天神山もよく咲いています。

９、委員会報告

・中田次年度会長より地区協議会報告

　４月１０日砺波の文化会館にて２０１６－１７年度地区協議会が

　開催されました。魚津ＲＣより　６名が参加しました。

　次期の組織体系を現在作っています。特色ある来期活動を 　

　したいと思っております。

１０、卓話　（宮本さん）　　テーマ　「私と登山」

                                      ・６０年前に、いとこに連れられて立山登山をしました。当時は

　　　　　　　　　　　　　　　　　　バスは弥陀ヶ原まででした。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　最終バスに乗り遅れると山小屋に戻らねばならないので走っ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　て行きました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　・小学４年になって、お米を持って一の越山荘に泊まりました。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　翌朝３～４時ころ起きて立山へ登りました。

・私が中学２年生ころ、扇谷先生と共に剣岳へ行きました。鉄はしごで登るところがあり、

　死者がでるほどです。

・中学３年生の時、扇谷先生と友達の大学の先生と３人で白馬岳に行きました。

　大雪渓を４０分位登ると花畑がありました。また小雪渓を超えると花畑があります。

　今は残っていない。無くなっています。自然破壊です。 　

　僧が岳が下に見えます。

　白馬岳から下りると小蓮華温泉へ１０時間で行きます。途中には白馬池や天狗の庭に

　素晴らしい松の木がありました。しかし６０年経ってその松の木は一本もなく無くなりました。

　山は変わっていないが環境が変わってきています。

・中学３年を終わって東京へ行きました。



・高校１年の時、１３人の薬師岳遭難事故がありました。

　有峰ダムの下に有峰山荘があります。熊、大鷲、フクロウ、イワナやマスがいますし、

　紅葉が大変きれいです。

　スキーをはじめました。当時は粟巣野、大谷、宇奈月のスキー場があり、粟巣野スキー

　三浦雄一郎にあいました。

・高校３年の時、立山縦走を１泊２日でしました。１０月終わりから１１月はじめにいったので雪が

　降ってきたので近くの山小屋に行ったら閉まっていて、さらに２時間歩いて泊まった思い出

　があります。

・大日岳の小屋に泊まった。当時魚津の人が経営していました。２部屋だけで、畳１畳に２人

　が寝ます。トイレには１時間並びます。食事は質素でした。

　今は天狗山荘では７～８品がついて大変豪華になりました。一万円チョットで風呂もあり、　

　レストランみたいになっています。

　白馬岳山頂には千人位入る山荘があります。

・大学生になってから、尾瀬ヶ原に行きました。８つの登り口があります。

　新潟から入り、奥只見湖から船に乗って４０分で尾瀬ヶ原に着きます。そこには鹿がいます　

　高山植物が９００種類ありましたが鹿に食い尽くされていますが、残った花は雪解けから秋

　まで咲いています。燧岳（ひうちだけ）や子仏山がすぐそばにあります。

・八が岳の向こうに北八が岳あります。

　城金山と金峰山に登った時２０ｃｍぐらい雪があったが、翌朝１ｍ近くありました、どうして帰っ

　たら良いか考えていたら、雪の中から二人が出て来たのでびっくりしたことがありました。

・僧が岳（１８５５ｍ）の頂上近く１７００ｍの所に日光杉が生えてい

　ますが、減ってきたので保護活動がされています。

　２０分位で頂上につくと駒ヶ岳（２００３ｍ）があり、そこまでが魚津

　です。駒ヶ岳は全国に２１あり、ここは越中駒ヶ岳といわれている。

　僧が岳へは片貝山荘からと宇奈月温泉からの道があります。

　山にはモリブデンが採れ、江戸時代から戦中まで掘っていました。

・毛勝山、鎌谷山、猫谷山も魚津です。登山道が出来れば大変良いと思います。

　片貝から馬場島へ行くルートが出来れば登山者がいっぱい高齢者を呼んでできると思う。

　片貝山荘に毛勝の避難小屋が出来れば、登山ブームですからたくさん呼べます。

・僧が岳の横に丸い山が見えます。雪蔵山（２６００ｍ）です。朝日岳や蓮華温泉から登ると

　１０時間かかります。高山植物が生えています。

・雪蔵山と僧が岳の間に白馬岳、朝日岳、五竜、唐松など後立山が。魚津から百名山７つ

　が見えます。こんなに見えるところはない。これも観光にしてもよいと思う。



・あとは、今年５つは行きます。ゴルフ、診療もしなければならないが頑張って行きます。

［　あとがき　］

・今年の蜃気楼マラソンの参加者が６０００余人であったと言われています。

　天候に恵まれ、魚津の風景と潮風にのって、気持ちのいい汗を出されたと思います。

　しかし、蜃気楼出現の期待がありましたが、残念ながら出ませんでした。

・ポールハリス語録ーその２２　（２０１２年１０月２９配信）

　「事業を見ればその人が見えます。

　　社会的に大成功していても、事業では平気で不正をする人もいるかもしれません。

　　しかし、よき事業者は、どのようなときも社会で不正なことはしないと思われます。

　　　　（ナショナル・ロータリアン、１０１２年３月号）

あとがき（寺田）

・今年も、魚津しんきろうマラソンに参加しました。毎年恒例、春先のビックイベントです。

坪野さんも私も、１０ｋｍを完走しました。途中ですれ違った坪野さんは、蒸気機関車のように、

額から汗を飛ばして一生懸命走っていらっしゃいましたが、私はゆっくりスロージョギングペース。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　マラソンは、年々、タイムが遅くなっていくのが

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　悩みの種です。それでも、このマラソン大会に

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　元気な姿で参加できるだけでも私は嬉しいです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　タイムアップさせよう！などと欲張らずに、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ゴールまで完走することを目標に、これからも

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　毎年エントリーしていきたいと思います。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　次は、５月２９日（日）の黒部名水マラソン１０ｋｍ

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　頑張って、完走してきます!
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